

ふれあいランチを仏生寺公民館他2か所で開催



○ふれあいランチを5年ぶりに開催しました。第1回目は、10月17日（木）に仏生寺公民館において、寺中、大窪、大覚口、脇之谷内、上中、吉池、細越地区の高齢者50名余り（スタッフ含む）に参加いただきました。受付で検温、手の消毒を行い、



▲惣領公民館での様子

仏生寺地域づくりの蓮間会長の挨拶がありました。はじめに、氷見市社会福祉協議会の職員6名のご指導をいただきながら3つのグループに分かれてeスポーツ体験をしました。太鼓の達人ゲーム、ボーリングゲーム、チャンバラゲームの3つのコーナーを順番に回って体験してもらいました。そのあと

富山県を中心に活動しておられるアマチュア劇団「みろく座」公演を鑑賞しました。ランチについてはまだまだ感染症が憂慮されていることから、弁当を配付して持ち帰ってもらいました。第2回目は、11月12日（火）惣領公民館において、惣領地区の高齢者30名余り（スタッフ含む）に参加いただきました。第3回目は、12月10日（火）鞍骨公民館において、鞍骨、鉾根地区の高齢者30名余り（スタッフ含む）に参加いただきました。



▲仏生寺公民館での様子



▲鞍骨公民館での様子

関東学院大学の4人の教授が視察に

○8月21日（水）午後、関東学院大学の4人の教授が、仏生寺地域づくり協議会（ひみラボ水族館2Fの事務所）に視察に来られました。視察の目的は昨年度、防災まちづくり大賞・内閣総理大臣表彰の受賞理由となった「いのちのバトン・避難支援シート」のシートについて興味をもたれたようで、事前にシート作成を始めたきっかけ、必要性、住民への説明、個人情報同意等について質問を伺っておりました。この質問事項を中心にいろいろ意見交換をさせていただきました。当方から屋敷顧問・蓮間会長・上野副会長・高木事務局員が対応しました。



▲視察の様子

認知症サポーター養成研修会を開催

○12月3日(火) 仏生寺公民館クラブハウスで認知症サポーター養成研修会を開催しました。自治振興委員、民生委員・福祉サポーター、長寿会役員等20名が参加しました。氷見市包括支援センター等のスタッフ6名の指導をいただき、認知症を理解することからはじまり、相談先、高齢者の見守り・SOSネットワーク・安心できる事前登録について研修しました。また、研修会終了後、認知症の予防効果が期待されるeスポーツ体験等研修会も開催しました。今回はeスポーツの機器(スイッチ・ゲーム機器等)をテレビやプロジェクターに接続する方法について、市社協の方々から指導を受けました。



▲認知症サポーター養成研修会の様子

第2回農村オーケストラ演奏会を仏生寺で開催

○第2回農村オーケストラ演奏会「秋の祝宴2024」が主催：交響する氷見プロジェクト、共催：仏生寺公民館、後援：仏生寺地域づくり協議会で、9月29日(日) 仏生寺体育館開催されました。オーケストラ演奏会、惣領のこども獅子舞、飲食の販売等がありました。



▲農村オーケストラ演奏会



▲惣領獅子方若連中会長あいさつ



▲惣領こども獅子舞

カローリング・ペタンク大会の成績



第11回住民交流カローリング大会(仏生寺公民館主催)

日時 11月10日(日) 仏生寺体育館で28チーム参加
成績 優勝は脇之谷内Cチーム、準優勝は鉾根Aチーム、三位は鉾根Bチーム

第14回夜間ペタンク大会(自治振興委員会主催)

日時 8月5日・7日・9日の3日間、仏生寺グラウンドで26チーム参加
成績 優勝は惣領Dチーム、準優勝は寺中Dチーム、三位は鉾根Bチーム

第7回仏生寺地区長寿会カローリング大会(仏生寺地区長寿会主催)

日時 11月1日(金) 仏生寺体育館で13チームが参加
成績 優勝は鉾根Bチーム、準優勝は上中Aチーム、三位は惣領Dチーム

第23回仏生寺地区長寿会ペタンク大会(仏生寺地区長寿会主催)

日時 8月2日(金) 仏生寺グラウンドで14チーム参加
成績 優勝は寺中Dチーム、準優勝は脇之谷内チーム、三位は寺中Aチーム